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Un 2020 carico di 

attività per Budrio

Cari cittadine e cittadini di Budrio 
vi saluto in questo primo editoriale 
dell’anno dopo la pausa dovuta alle 
elezioni regionali.
La nuova giunta regionale ci guiderà 
per i prossimi cinque anni e confidia-
mo nel suo rinnovato impegno per ga-
rantire a tutti i Comuni della Regione 
Emilia-Romagna le migliori condizioni 
possibili.
Con il 2020 comincia la seconda metà 
del nostro mandato e ci avviamo a 
proseguire nei prossimi due anni e 
mezzo sempre con un grande impe-
gno per il nostro paese.
Il 2019 è purtroppo terminato con il di-
sastroso evento della rotta dell’Idice e 
dopo la prima fase di emergenza dove 
abbiamo cercato di ritornare alla nor-
malità nel più breve tempo possibile 
è cominciato il periodo della conta dei 
danni e delle domande di risarcimento 
per i cittadini.
Il 16 gennaio la Regione ha pubbli-

cato il decreto che definisce i detta-
gli delle richieste di risarcimento e i 
nostri uffici tecnici sono al lavoro per 
accompagnare i cittadini a compilare 
le domande.
Tornando alla prima metà del manda-
to da poco terminata ritengo che mol-
te cose siano state fatte, a partire da 
un grande lavoro di riorganizzazione 
della macchina comunale che oggi è 
completamente rinnovata rispetto al 
2017 e a una importante ristruttura-
zione del debito, che in poco meno di 
tre anni è stato ridotto di quasi il 30 
per cento e che da oggi ci consente di 
guardare con più serenità agli investi-
menti da fare nei prossimi anni.
Abbiamo anche i primi risultati del 
nuovo sistema di raccolta differen-
ziata con il sistema misto con porta 
a porta e cassonetti: oltre ad avere 
registrato un lieve aumento della per-
centuale di differenziazione anche il 
grado di purezza del rifiuto è rimasto 
pressoché inalterato.
Questo significa che il nuovo sistema 
funziona e ha portato i benefici auspi-
cati dalla sua introduzione.

Procedono i lavori di progettazione 
per la ristrutturazione del Teatro con-
sorziale, con la gara di affidamento 
dei lavori in primavera e la riapertura 
del Teatro entro la fine dell’anno.
Come abbiamo sempre detto, la ria-
pertura del Teatro è una nostra priori-
tà, così come la messa in sicurezza di 
tutti gli edifici pubblici.
Nel corso del 2019 abbiamo eseguito 
i lavori per l’agibilità delle Torri dell’Ac-
qua, del Museo dell’Ocarina e dell’Au-
ditorium e nel 2020 proseguiremo con 
altri lavori importanti. 
Abbiamo cominciato un percorso in-
sieme alla Regione, a FER e ai cit-
tadini e agricoltori interessati per il 
superamento del vecchio accordo del 
2009 riguardante la chiusura di alcuni 
passaggi a livello sul territorio.
Il 2020 è iniziato da poco ma si pre-
senta carico di iniziative e attività 
che cercheremo di portare avanti per 
mantenere la buona qualità di vita che 
contraddistingue il nostro bel paese.

                        Maurizio Mazzanti
                        Sindaco di Budrio
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Si avvisa la popolazione che a partire dal mese di APRILE 
2020 si eseguiranno le  estumulazioni a seguito di scaden-
za contrattuale di loculi e/o ossari, nei cimiteri di:
PIEVE
CENTO
PRUNARO
BAGNAROLA
MADDALENA
RONCHI
MEZZOLARA
DUGLIOLO
VEDRANA
BUDRIO 1°, 3° E 4° CAMPO

Gli elenchi delle estumulazioni sono affissi alle bacheche 
dei cimiteri interessati.
Per ulteriori informazioni rivolgersi al Servizio Amministra-
tivo 
tel. 051/6928215 
fax 0516928301  
e-mail servizicimiteriali@comune.budrio.bo.it

Il 16 gennaio 2020 sul  Bollettino ufficiale della Regione Emi-
lia-Romagna è stato pubblicato il decreto del Presidente della 
Giunta regionale n. 5 del 15/1/2020,  in materia di direttive per 
la concessione dei contributi, a soggetti privati e aziende, per 
i danni economici derivanti dagli eventi calamitosi  verificatisi 
nel novembre del 2019, cioè quelli dovuti all’esondazione del 
torrente Idice.
Dal suindicato provvedimento sono esclusi i danni subiti dal-
le aziende agricole e dai fabbricati destinati alla conduzione 
delle stesse, che saranno oggetto di un successivo provve-
dimento. 
Per assistere i cittadini colpiti da questa calamità, nella pre-
sentazione della pratica da inoltrare per il rimborso (informa-
zioni sulla compilazione della modulistica), il Comune di Bu-
drio mette a disposizione un numero telefonico a cui i cittadini 
potranno rivolgersi per prendere appuntamento con i tecnici 
comunali.
Il numero 051 6928111 metterà in contatto con una segrete-
ria che potrà fissare i gli appuntamenti nelle giornate di:

Martedì dalle ore 8.30 alle ore 10.30
Mercoledì dalle ore 11 alle ore 13
Giovedì dalle ore 16.30 alle ore 18

I tecnici comunali  sono a disposizione dei cittadini per assi-
sterli in questa procedura solo su appuntamento.

Ricordiamo inoltre che la richiesta compilata dal cittadino ri-
chiedente i contributi va tassativamente inoltrata entro la data 
del 2 marzo 2020, salvo eventuali proroghe che saranno co-
municate tempestivamente. 
Per la modulistica da scaricare andare al seguente link: ht-
tps://bit.ly/37lijY2
Il decreto n. 5 del 15/1/2020 è scaricabile al seguente link: 
https://bit.ly/2RqTGCr
La PEC del Comune di Budrio è  comune.budrio@cert.pro-
vincia.bo.it

CONCESSIONE CONTRIBUTI PER DANNI SUBITI A CAUSA DI EVENTI CALAMITOSI 

Richieste da inoltrare entro il 2 marzo 2020

AVVISO PER LE OPERAZIONI DI ESTUMULAZIONE MESE DI APRILE/GIUGNO 2020

Elenchi completi presso le bacheche dei cimiteri
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Si avvisa la popolazione che a partire dal mese di APRILE 
2020 si eseguiranno le  esumazioni a seguito di compimen-
to del periodo minimo previsto dalla Legge, nei cimiteri di:
DUGLIOLO
MEZZOLARA
PIEVE
BUDRIO 1° CAMPO e 4° CAMPO

Gli elenchi delle estumulazioni sono affissi alle bacheche 
dei cimiteri interessati.
Per ulteriori informazioni rivolgersi al Servizio Amministra-
tivo 
tel. 051/6928215 
fax 0516928301  
e-mail servizicimiteriali@comune.budrio.bo.it

A seguito dell’approvazione del piano di servizio per le at-
tività di sgombero neve e trattamento antighiaccio per la 
stagione 2019/2020 (Delibera n. 116/2019) si è provveduto 
ad integrare la relativa segnaletica verticale nelle seguenti 
viabilità:
Via Riccardina Mezzolara, Via San Zenone, Via Pianella, 
Via Lumaca, Via Vigorso, Via Cavalle

Si pregano gentilmente i cittadini  che non hanno più bi-
sogno di utilizzare il cotenitore dei pannolini, e che ancora 
detengono la chiave data loro in dotazione dal Comune di 
Budrio, di volerla restituire presso la portineria del Comune.

Grazie per la collaborazione. 

Si informano i cittadini di Maddalena di Cazzano, che la 
distribuzione dei sacchetti della raccolta differenziata av-
viene ora il primo sabato dal mese, dalle ore 9.00 alle ore 

11.00 sempre presso il circolo I Mulini a Vento, in via S. 
Donato n.11.

AVVISO PER LE OPERAZIONI DI ESUMAZIONE MESI DI APRILE/MAGGIO/GIUGNO 2020

Elenchi completi presso le bacheche dei cimiteri

INCREMENTO SEGNALETICA VERTICALE PER STRADE

Nuova segnaletica verticale

CHIAVE CONTENITORI PANNOLINI

Si possono restituire in Comune se non più utilizzate

CAMBIA L’ORARIO DELLA DISTRIBUZIONE SACCHETTI DIFFERENZIATA A MADDALENA

Primo sabato del mese dalle 9.00 alle 11.00
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NIDI D’INFANZIA COMUNALI . APERTURA ISCRIZIONI ANNO EDUCATIVO 2020/2021 
Dal 17  febbraio sul sito web del Comune di Budrio, una pagina con le istruzioni per la compilazione e per 
l’inoltro online della domanda

PROGETTO “FRUTTA E VERDURA NELLE SCUOLE” 
Dedicato ai bambini della scuola primaria

Si informa che dal 17 Febbraio al 14 Marzo 2020 saranno 
aperte le iscrizioni ai Nidi d’Infanzia comunali (nido Aquiloni 
e nido Biavati) per i nati negli anni 2018 e 2019 e la doman-
da dovrà essere effettuata on line sul sito del Comune di 
Budrio utilizzando credenziali SPID. 

Giovedì 13 febbraio 2020 dalle ore 18.00 alle 19,30 pres-
so l’Auditorium di Budrio di via A.Saffi n.50 si terrà l’incontro 
pubblico di presentazione del bando, dell’organizzazione 
dei servizi e delle linee pedagogiche.

Open Day
Apertura straordinaria di entrambi i nidi comunali sabato 
15 febbraio 2020 dalle ore 9.30 alle ore 12.00
-  asilo Nido “Don Cadmo Biavati” via A.d’Ormea n. 19
-  asilo Nido “Aquiloni” via D. Mezzetti n. 10

Dal 17  febbraio sul sito web istituzionale del Comune di Bu-
drio verrà attivata una pagina dedicata con le istruzioni per 
la compilazione e per l’inoltro online della domanda.

Alle famiglie sprovviste di strumentazione informatica o 
che necessitano di assistenza viene offerto un servizio di 
supporto, previo appuntamento telefonando ai numeri 051-
6928308 (Ufficio Scuola) oppure 051-6928342 (Sportello 
Servizi alla Persona).  

Si ricorda che per effettuare l’iscrizione è necessario essere 
in regola con l’obbligo vaccinale ai sensi della L. 119/2017 

“Conversione in legge, con modificazioni, del decreto-legge 
7 giugno 2017, n. 73, recante disposizioni urgenti in materia 
di prevenzione vaccinale”.

Per informazioni
Servizi Educativi e Scolastici
Piazza Matteotti n. 2 - Budrio
051-6928308
scuola@comune.budrio.bo.it

Sportello Servizi alla Persona
Piazza Matteotti n. 2 – Budrio
051-6928342
sportello.servizi@comune.budrio.bo.it

Il Programma è destinato alle scuole e individua negli alun-
ni delle scuole primarie di età compresa tra i 6 e gli 11 anni 
i destinatari che vi partecipano a titolo completamente gra-
tuito.
L’obiettivo è quello di incoraggiare i bambini al consumo di 
frutta e verdura e sostenerli nella conquista di abitudini ali-
mentari sane, diffondendo messaggi educativi sulla gene-
razione di sprechi alimentari e sulla loro prevenzione.
A tal fine vengono realizzate specifiche iniziative di forma-
zione degli insegnanti su temi di educazione alimentare, ed 
iniziative di natura ludico-didattica finalizzate a facilitare il 
consumo e la degustazione dei prodotti distribuiti.
I bambini vengono coinvolti realizzando specifiche giornate 
a tema (Frutta Day) e giornate dedicate, durante le quali 
sono distribuiti contemporaneamente molti tipi di prodotto, 
da consumare nei diversi modi possibili, o effettuando visite 
a fattorie didattiche e ad aziende agricole: tutto ciò al fine di 

favorire la conoscenza dei processi produttivi degli alimenti.
Il Programma ha avuto, negli anni, una media di circa 1 mi-
lione di alunni coinvolti e dall’attivazione del Programma 
ad oggi i risultati evidenziano una crescente propensione 
al consumo dei prodotti ortofrutticoli da parte delle famiglie 
e dei bambini.

Per saperne di più, http://www.fruttanellescuole.gov.it/ 
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CHIUSURA PASSAGGI A LIVELLO

A ll’Ordine del Giorno del Consi-
glio Comunale che si è tenuto 
il 30/12/2019 abbiamo ap-

provato lo schema d’atto ricognitivo 
dell’accordo di programma sottoscrit-
to il 27/09/2009 tra Comune di Bu-
drio, FER (Ferrovie Emilia Romagna) 
e Regione Emilia-Romagna per la 
realizzazione di interventi infrastrut-
turali che interessano la tratta della 
linea  BO-Portomaggiore in Comune 
di Budrio.

Tale accordo prevedeva la chiusura 
del Passaggio a Livello di via DEL 
MORO con un’opera di superamen-
to stradale (sovrappasso) e la co-
struzione di un sottopasso viario per 
chiudere il Passaggio a Livello di via 
Zenzalino SUD.

L’amministrazione comunale a mag-
gioranza Pd di allora ha ricevuto da 
FER il 9/12/2009 1 milione di euro.

Nei successivi 8 anni la stessa am-
ministrazione non ha provveduto, per 
svariati motivi, a realizzare quanto vi-
sto dall’ accordo, né ad accantonare 
il milione di euro.

Ora ci troviamo (come Comune di 
Budrio) con la richiesta di FER, per-
venuta il 2/01/2018, di mantenere 
l’accordo (oppure di restituire il milio-
ne di euro).

La precedente amministrazione, ora 
all’ opposizione, ci accusa di aver 
cercato un accordo diverso senza il 
consenso dei cittadini, ma se una so-
luzione buona per tutti ci fosse stata 
perché in 8 anni non sono riusciti a 
trovarla? Certo qualunque accordo 
con FER crea disservizi e problemi 
alla popolazione residente, ma un 
accordo è necessario per superare 
quello precedente troppo oneroso 
per il comune e improponibile per 
l’impatto ambientale.

L’assessore regionale Donini ha pro-
messo migliorie all’attuale accordo, e 
così pure FER in una lettera recente, 
se l’attuale maggioranza vincerà le 
elezioni regionali, dobbiamo avere fi-
ducia che manterrà le promesse fatte 
oppure andremo ad un accordo con 
la nuova maggioranza.

Se oltre al Comune di Budrio in futu-
ro dovessero dimostrarsi realmente 
disponibili anche le altre due par-
ti coinvolte (che ricordiamo nuova-
mente essere FER e Regione Emilia 
Romagna), sarà possibile cambiare 
i termini e rivalutare la chiusura dei 
Passaggi a Livello.

I CITTADINI PRIMA DI TUTTO

Il sindaco di Budrio e il suo gruppo 
consiliare hanno deciso di non ade-
rire alla proposta degli altri comuni 
dell’Unione Terre di Pianura di uni-
ficare i Servizi Sociali e Scolastici 
(SERVIZI alla PERSONA ) dei sei 
Comuni dell’Unione.

Il Servizio Sociale è un servizio molto 
importante, spesso affronta problemi 
delicati di persone svantaggiate, an-
ziani e/o disabili e per questo deve 
rimanere il più possibile vicino ai Cit-
tadini e deve funzionare al meglio.

Negli ultimi due anni e mezzo il ser-
vizio del Comune di Budrio ha dimo-
strato capacità professionali accom-
pagnate da doti umane di alto livello, 
in particolare nell’assistere i cittadini 
colpiti dall’alluvione e allontanati dal-
le loro case.

Il nostro è un servizio ben strutturato 
e funzionante, metterlo in Unione con 
Comuni che dispongono di poco per-
sonale sarebbe molto svantaggioso.  
Siamo da poco usciti dall’esperienza 
dell’Unione con la PM e con il Ser-
vizio Tributi e, dopo un anno siamo 

soddisfatti dei risultati. Anche qui 
vogliamo citare l’esperienza tragica 
dell’alluvione, quando avere una PM 
a disposizione del paese di Budrio è 
stato fondamentale per la tempestivi-
tà e la qualità degli interventi.

Mettere in comune i Servizi Socia-
li e Scolastici in questo momento, 
quando in Unione mancano ancora 
un Segretario e un Direttore e c’è un 
servizio personale che funziona a 
fatica, sarebbe deleterio: con molta 
probabilità si andrebbe ad aumenta-
re la spesa e avremmo un Servizio 
Sociale depotenziato per i cittadini di 
Budrio.

Noi dobbiamo rispondere delle no-
stre scelte ai cittadini di Budrio e, se 
mettere in Unione i servizi non com-
porta un risparmio, a fronte di un fun-
zionamento migliore o almeno altret-
tanto buono, non ci stiamo!!!!

Anche altri Comuni in recenti occa-
sioni hanno fatto queste valutazioni, 
ad esempio Minerbio ha rifiutato l’i-
potesi della fusione con Baricella e 
Malalbergo.

Il presidente dell’Unione Ricci mi-
naccia, in un articolo del Carlino, 
che l’importanza di Budrio all’ interno 
dell’Unione sarà ridimensionata. Se-
condo noi è già così: su sei Comu-
ni, cinque sono amministrati da una 
maggioranza PD e, quando si vota, 
ogni Comune vale uno, mentre i con-
tributi all’Unione si pagano per nume-
ro di abitanti e, quindi, Budrio paga di 
più ma conta di meno.

Va bene la solidarietà, ma visto che 
le risorse del Comune di Budrio sono 
scarse, noi siamo prima di tutto soli-
dali con i nostri cittadini!

Gruppo Effetto Budrio
 www.effettobudrio.it
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Ben ritrovati dopo i due mesi di silenzio 
elettorale.

“Se mi leggi batti un colpo”

Ogni mese scriviamo su questo notizia-
rio. Come abbiamo segnalato da tempo, 
la distribuzione nelle abitazioni dei bu-
driesi non è capillare e sono numerose 
le segnalazioni di non ricezione.

Da gennaio 2019, con una convenzione 
davvero sui generis il Comune di Budrio 
ha deciso di affidare alla Pro Loco di 
Budrio tutta la gestione del notiziario co-
munale (compresa le entrate economi-
che da sponsor, quindi soldi raccolti per 
il periodico di un’associazione privata).

Abbiamo fatto notare da subito le criti-
cità di questa “unione stravagante”: in 
nome di un fantomatico risparmio, non 
ci sono paletti su qualità, modalità e 
tempi di distribuzione e paradossalmen-
te anche sul numero di pagine.

Non è mai troppo tardi per intervenire e 
correggere le evidenti storture di questa 
situazione, a partire dalla convenzione 
con l’associazione su cui si è già espres-
so negativamente il consiglio comunale 
nel maggio scorso. Dopo 6 mesi di si-
lenzi, abbiamo interrogato il sindaco: 
ha detto che lavorerà sulla convenzione 
entro marzo 2020 e che il ritardo va at-
tribuito al settore cultura in cui, sostan-
zialmente, manca il personale. L’hanno 
chiamata riorganizzazione per due anni 
e mezzo, vantandosene nei (pochi) ga-
zebo allestiti per l’ascolto e il confronto 
con i cittadini. Oggi anche loro scoprono 
che non era una riorganizzazione, ma 
uno smantellamento in cui dipendenti 
che conoscevano in modo capillare il 
nostro territorio e la nostra comunità se 
ne sono andati in altri comuni.

Continuiamo a vedere lo stato di abban-
dono dei luoghi della cultura: non solo 
non c’è progettualità, ma non vengono 
nemmeno puliti. Basta fare un giro in 
Auditorium (tra sedie rotte e “gatti” di 

polvere) o in Sala Rosa (con ragnatele 
da guinness dei primati) o ancora nel 
cortile intorno alle Torri dell’Acqua.

UN ALTRO PASTICCIO: LA CHIUSU-
RA DEI PASSAGGI A LIVELLO

A novembre il sindaco ha comunicato di 
aver trovato una soluzione per evitare 
la chiusura del passaggio a livello di via 
del Moro: chiuderne altri 4 sul territorio. 
Non siamo contrari a priori alle chiusu-
re dei passaggi a livello, ma abbiamo 
subito segnalato che il comune non ne 
aveva parlato nemmeno con i residenti 
e le imprese coinvolte (e colpite) dalla 
chiusura. Anzi, i due successivi incon-
tri pubblici per parlare di questa scelta 
così pesante sono stati imposti all’am-
ministrazione dalle Consulte di frazione.

Sembra proprio che gli amministratori 
non abbiano idea di come sia fatto il no-
stro paese. 

Abbiamo fatto notare che il problema 
della chiusura dei PL non riguarda solo 
Vedrana/via Viazza, ma pesantemente 

anche quello di via Pianella: infatti la de-
libera prevede di far passare i residenti 
per una strada privata; inoltre, le abita-
zioni che sorgono in quell’area hanno i 
parcheggi oltre la ferrovia. È evidente 
che nessun amministratore (sindaco 
compreso) si è mai recato di persona sul 
posto prima di fare l’accordo e votarlo in 
consiglio.

Il testo voluto da Mazzanti è stato vota-
to da una maggioranza (Effetto Budrio) 
cieca e sorda di fronte alle istanze delle 
persone coinvolte: un voto che impone 
scelte peggiorative, dicendo che però 
sono modificabili in toto, quindi un voto 
senza senso, contro Budrio.

Insieme a cittadini e imprese, ci im-
pegniamo a controllare che l’accordo 
venga davvero modificato in senso mi-
gliorativo, senza che le nuove decisioni 
siano calate dall’alto (come è stato fatto 
fino ad ora).

Il problema non è l’impuntatura dei re-
sidenti a cui vengono chiusi i PL. Quei 
cittadini non protestano “per partito pre-
so”. Più semplicemente, sono situazioni 
di viabilità già complesse che vengono 
peggiorate da questo accordo.

Sul budriopiù.it abbiamo parlato molto 
dell’argomento negli scorsi mesi. Per 
questo motivo consigliamo di inquadra-
re questo qrcode con la fotocamera del 
vostro cellulare, che vi porterà diretta-
mente nella pagina di approfondimento, 
in cui abbiamo caricato tutti i materiali. 

Gruppo Budrio Più
www.budriopiù.it

IL COMUNE FA CONFUSIONE SU TUTTO
MAZZANTI È ORMAI AL CAPOLINEA
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“PASSAGGI” IMPROVVISATI

La vicenda sulla chiusura dei 
passaggi a livello mette in luce 
tutte le contraddizioni di que-

sta amministrazione, la mancanza 
di progettualità e soprattutto l’incoe-
renza tra le promesse da campagna 
elettorale e ciò che viene poi effetti-
vamente realizzato quotidianamente.

Aziende agricole costrette a rivedere 
i piani di produzione, alcune costrette 
perfino a licenziare, sparizione di per-
corsi protetti che consentono a bam-
bini e anziani di raggiungere il centro 
di Budrio in sicurezza, mancanza di 
una alternativa alla Zenzalino ecc. ; la 
modifica della viabilità conseguente 
alla chiusura di un passaggio a livel-
lo non può essere banalizzata ad un 
semplice atto amministrativo ancor 
più se comunicato in modo sbrigativo 
e presentato senza alcuna possibili-
tà di alternativa, una vicenda trattata 
con pressapochismo e superficialità 
se si considera che, per affermazione 
pubblica del Sindaco, i primi contatti 
con F.E.R. sono di Gennaio 2018.

Di fatto, oggi ci siamo tutti trovati di 
fronte a fatti compiuti, argomentati in 
modo confuso e incoerente ma so-
prattutto senza alcuna possibilità di 
un confronto serio e costruttivo con 
i cittadini e le imprese coinvolte nel-
la chiusura dei passaggi a livello, da 
Vedrana a Mezzolara e questo è per 
noi un metodo inammissibile; non è 
pensabile che un Sindaco assuma 
decisioni senza avere un progetto 
preciso, senza consultare prima le 
persone interessate alla ricerca di 
soluzioni condivise, soluzioni che di 
certo non mancano.

Va oltretutto sottolineato che la pri-
ma informazione data ai cittadini è 

del 3 dicembre 2019 in occasione 
dell’assemblea pubblica  convoca-
ta su iniziativa dalla Presidente del-
la Consulta di Vedrana in seguito a 
comunicazioni più o meno informali 
da parte del Sindaco,  la prima delle 
quali risale al 29 ottobre 2019 in una 
riunione con i/le Presidenti di tutte le 
Consulte frazionali.

La spontanea reazione dei cittadini 
dopo l’incontro del 3 Dicembre ha 
quindi innescato una serie di eventi 
che hanno portato alla dichiarazio-
ne della disponibilità del  Sindaco a 
discutere con i cittadini, le organiz-
zazioni degli  agricoltori, F.E.R e Re-
gione per arrivare ad una revisione 
dell’accordo, con una lettera formale 
di F.E.R e con la disponibilità  dell’as-
sessore Donini in tal senso.

Ciò nonostante, il 30 dicembre in 
Consiglio comunale è stato presen-
tato dall’amministrazione un ordine 
del giorno in cui si dà mandato al Sin-
daco e alla Giunta di procedere alla 
discussione dell’accordo così come 
inizialmente presentato. A nulla sono  
servite le firme raccolte dai cittadini di 
Vedrana, e non solo, che chiedevano 
di posticipare tale punto ad un Con-
siglio successivo, a nulla è servita la 
richiesta di sospensiva da parte delle 
opposizioni. Il punto è stato malgra-
do ciò discusso e la maggioranza ha 
deliberato di procedere comunque in 
tal senso. 

Restano a tutt’oggi inevase alcune 
domande

• Chi ha formulato una proposta di ac-
cordo che mostra una totale mancan-
za di conoscenza del territorio e delle 

gravi problematiche che ne derivano?

• Perché per quasi due anni non è 
mai stata data informazione alcuna al 
problema?

• Perché all’improvviso si è ravvisata 
la necessità di siglare a tutti i costi un 
accordo così impattante per la vita e 
le attività dei cittadini (la scusa ad-
dotta delle imminenti elezioni regio-
nali non è sufficiente, non sono una 
novità) ?

Nell’ambito degli investimenti di mi-
glioramento della Bologna-Porto-
maggiore è comprensibile l’esigenza 
di ridurre il numero dei PL presenti nel 
nostro territorio, noi pensiamo che il 
trasporto ferroviario vada incentivato 
e che ci si debba battere per investi-
menti pluriennali che vadano in que-
sto senso ma al posto dell’improv-
visazione che ha fin qui orientato la 
bussola dell’attuale amministrazione 
comunale, serve un approccio serio, 
una prospettiva , quella che per noi 
è l’unica valida: il trasporto ferroviario 
sia per le persone che per le merci, 
va potenziato se vogliamo affrontare 
sul serio il problema di una mobilità 
sostenibile che affronti l’enorme sfida 
dei mutamenti climatici.

Le sfide si affrontano non “imponen-
do” delle scelte ma attraverso il coin-
volgimento dei cittadini affinché si 
crei davvero un sentimento consape-
vole e di unione d’intenti  tra Istituzio-
ni e persone, informare, coinvolgere 
e ascoltare è l’unico metodo  di go-
verno che riteniamo valido.

Si faccia così e non mancherà il no-
stro contributo.

Sonia Serra - Gruppo Misto
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CARNEVALE IN BIBLIOTECA

Letture e laboratorio per fare festa insieme

ASTEROIDI. LA NUOVA FRONTIERA DELLA RICERCA

Torri dell’acqua, domenica 16 febbraio alle ore 17

Si terranno l’8 e il  29 febbraio alle ore 10.30, presso la Biblioteca di Budrio,  
il ciclo di letture dedicate al Carnevale, a cura dei lettori volontari.
Letture sul tappeto IL CARNEVALE DEGLI ANIMALI è aperto a tutti i bam-
bini.
Sabato 22 febbraio, alle  ore 10.30  presso la Biblioteca Comunale di Budrio 
ANIMALI MASCHERATI, piccolo laboratorio di carnevale con Robby per tutti i 
bimbi dai 5 ai 99 anni. È gradita la prenotazione, al 051801220. 

APPUNTAMENTO DI FEBBRAIO CON I PROSIVENDOLI

Il  prossimo incontro del gruppo di lettura I Prosivendoli si terrà martedì 11 
febbraio alle 21.00 presso la Biblioteca Comunale Augusto Majani Nasi-
ca. Sarà commentato  il libro “Il bastardo” di Erskine Caldwell.

Si terrà domenica 16 febbraio alle ore 17.00 presso le 
Torri dell’acqua di Budrio, la conferenza pubblica “Dopo 
la Luna, obiettivo asteroidi”.

Lo sbarco dell’uomo sulla Luna il 20 luglio 1969 è stato un 
evento storico senza precedenti che ha suscitato un grande 
interesse popolare per l’astronomia e lo spazio. 
Oggi l’interesse delle missioni spaziali si è spostato sull’e-
splorazione degli asteroidi (e dei loro frammenti, le me-
teoriti) considerati da una parte un potenziale rischio per 
l’umanità e dall’altra un’importante risorsa per la presenza 
e l’estrazione di minerali e metalli preziosi, tra cui le terre 
rare.
La conferenza sarà tenuta dal  Prof. Giordano Cevolani, 
già Dirigente di ricerca presso il Consiglio Nazionale delle 
Ricerche e già responsabile del radar meteorico di Vedrana 
che parlerà della sua partecipazione all’avvistamento della 
“meteora di capodanno”, precipitata il 1 gennaio 2020 nei 
pressi di Modena,  e del conseguente ritrovamento di due 
frammenti del meteorite tramite la collaborazione “Prisma” 
dell’INAF.
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ASTELLE, NEBULOSE, GALASSIE

Sala Rosa, inaugurazione sabato 15 febbraio alle ore 16

Si inaugura alle ore 16 di sabato 15 febbraio, presso la 
Sala Rosa di Palazzo Medosi Fracassati in via Marconi, la 
mostra “Stelle, Nebulose, Galassie: le fotografie astro-
nomiche di Luciano Commissari” organizzata dal Comu-
ne di Budrio in collaborazione con ANT Sezione di Budrio.
La mostra rimarrà aperta  sabato e domenica  fino al 1 mar-
zo nei seguenti orari: 10-12.30 e 15.30-18.00. 
Durante la settimana la mostra sarà visitabile per le scuole. 


